



Modalités

Sur l'exploitation

PRESTATION

Pulvérisation : bien régler son matériel



Un mauvais réglage du matériel de pulvérisation constitue souvent une double peine pour le viticulteur:

- Les traitements sont moins efficaces.
- Il est plus difficile de réduire le dosage des produits en toute sérénité.

Il est important de bien maîtriser les paramètres de base : pression, vitesse d'avancement, volume par hectare... L'utilisation d'électronique embarquée, avec par exemple, une fonction DPA (Débit Proportionnel à l'Avancement) peut permettre une sécurisation de l'application.



Vous souhaitez

- Vérifier la qualité de votre pulvérisation



Nous vous proposons

Grâce à la visite d'un conseiller spécialisé, vous pouvez améliorer l'efficacité des traitements en déposant jusqu'à 60 % de produit en plus sur la zone de grappe. Ce service comprend :

- La mesure des vitesses d'air.
- Le contrôle des débits et des volumes.
- La vérification et l'ajustement de l'orientation des buses et des diffuseurs.
- Le contrôle de l'homogénéité, de la densité des gouttes et de la pénétration du flux dans le végétal.
- Le compte-rendu des mesures et conclusions.



Vos avantages

- Gagnez en performance dans les traitements de vos vignes
- Ayez la garantie d'avoir votre pulvérisateur parfaitement réglé
- Bénéficiez d'un accompagnement individuel ou collectif (à partir de 3 pulvérisateurs sur le même site)



Tarifs

Tarif sur demande selon réglage individuel ou en collectif

Contact - Inscription

Accéder au formulaire en scannant ce QRcode

